

Liebe Eltern,

jeden Tag kommen in Deutschland neue Flüchtlinge an. Sie sind aus ihren Heimatländern geflohen, weil dort Krieg herrscht, sie verfolgt wurden oder sie sehr arm waren und hungern mussten. In Deutschland hoffen sie auf eine bessere Zukunft. Die Sorge um die Flüchtlinge ist zurzeit ein zentrales Thema in vielen Lebensbereichen.

Wir möchten mit unserer Schule einen Beitrag leisten, um die vielen Helfer bei ihrer Arbeit zu unterstützen.

Am Montag, 05.10.2015 (Ausweichtermine Mittwoch, 07.10.2015 oder Donnerstag, 08.10.2015) um 10.00 Uhr findet an unserer Schule ein Sponsorenlauf statt. Der Erlös der Veranstaltung soll an die Stadt Oldenburg für die Flüchtlingshilfe gespendet werden.

Wie funktioniert ein Sponsorenlauf?

Alle Kinder (auch wenn sie keinen persönlichen Sponsor gefunden haben) laufen auf dem Sportplatz Runden von knapp 350 m. Es gilt, so viele Runden wie möglich zu laufen. Jeder Läufer sollte einen oder mehrere Sponsoren finden, die sich auf der Laufkarte verpflichten, pro gelaufener Runde einen Geldbetrag zu spenden (z.B. 0,50 Euro oder 1 Euro; gerne aber auch mehr). Am Ende des Laufs werden die Runden addiert und der Spendenbetrag berechnet. Die Kinder können gerne von einem Sponsoren (oder dessen Vertreter) begleitet werden.

Was können Sie tun?

- Sponsor kann jede/r werden: Eltern, Onkel, Tante, Nachbarn, Großeltern, Freunde. Vielleicht gelingt es ja auch manchen von Ihnen, den eigenen Arbeitgeber als Sponsor zu gewinnen! Helfen Sie bitte Ihrem Kind, Sponsoren zu finden. Sie können natürlich auch selbst Sponsor werden.
- Bitte sorgen Sie dafür, dass die Laufkarte rechtzeitig ausgefüllt bis Freitag, 02.10.2015 bei den Klassenlehrerinnen abgegeben wird.
- Geben Sie Ihren Kindern am Tag des Laufes eine Schultasche und eine Sporttasche mit zur Schule.
- Bringen Sie gute Laune mit und feuern Sie unsere Kinder an!

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Duwe, Rektorin